

Assemblée générale du 26 mars 2018

Procès-Verbal

Présents : 14 personnes

Excusés : 12 personnes

20 votants : 10 présents et 10 pouvoirs

L'assemblée générale réunie dans les locaux de l'association le 24 mars 2018, a pris connaissance du rapport moral et du rapport d'activités de l'année 2017. Une lecture attentive a ouvert ensuite des échanges riches autour des difficultés économiques de l'association et des choix de licenciement qui en ont découlé. Cela a permis de nourrir des échanges sur les champs d'action à privilégier ainsi que sur la stratégie globale de l'association en cohérence avec le projet associatif.

Le rapport de gestion de l'année 2017 a ensuite été présenté par le trésorier, présentant un déficit de 22 177€.

Le rapport du commissaire aux comptes, M. Christian Gauzy, a ensuite été présenté pour cette même année.

Les différents rapports ainsi que les comptes 2017 ont été adoptés à l'unanimité des votants et l'assemblée générale a affecté le résultat bénéficiaire de l'exercice 2017 au report à nouveau.

Il a été ensuite présenté le budget prévisionnel de l'association pour l'année 2018 ainsi que les actions prévues.

Pour rappel, cette assemblée générale n'était pas électorale, le renouvellement des membres du conseil d'administration ayant eu lieu en 2017 pour 2 ans

Fait par Pierre-Mathieu Le Bel, président.

